

Mario Vargas Llosa fue internado en un hospital de Madrid



El escritor Mario Vargas Llosa fue ingresado en un hospital de Madrid después de haber dado positivo por coronavirus. Según el diario ABC, el Nobel de Literatura se encuentra estable y su internación se habría producido por **«precaución»**.

«Hace pocos días, en vista de algunas complicaciones relacionadas con el Covid, fue ingresado en una clínica de Madrid. Gracias al tratamiento, su condición evoluciona favorablemente», informaron sus hijos Álvaro, Gonzalo y Morgana Vargas Llosa.

Vargas Llosa estaba aislado en su casa de Madrid, y había cancelado su presencia en varios actos que tenía pactados, como la presentación del libro ‘Cervantes’, de Santiago Muñoz Machado.

El escritor estuvo el pasado 7 de abril en el Ateneo de Madrid presentando su nuevo libro ‘La mirada quieta (de Pérez Galdós)’, en uno de sus últimos actos públicos antes del positivo.

